

# Sicherheit auf dem Schulweg: Paket für die Erstklässler

Mit einem freundlichen »Dankeschön« bedankten sich die Erstklässler der Grundschule Dassel jetzt bei Angelika Degenhardt und Tabea Kreykenbohm von der KSN Dassel. Die beiden Sparkassen-Angestellten überraschten die Schulanfänger mit einem Sicherheitspaket. Es enthält unter anderem reflektierende Armbänder und Aufkleber, eine Warnweste, ein Knax-Sonderheft und einen Ratgeber für Eltern. Außerdem bietet es die Möglichkeit, sich an einem Gewinnspiel zu beteiligen. Seit mehreren Jahren rüstet die KSN Dassel die Erstklässler mit den Sicherheitspaketen aus, damit sie auch in der kommenden dunkleren Jahreszeit sicher zur Schule gelangen können. Die 38 Kinder der Grundschule Dassel freuten sich über das unverhoffte Geschenk.



Foto: Stöckemann